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Istituto Comprensivo Statale  “Montagnola - Gramsci” 

Scuola Media “Antonio Gramsci” 
 

Verbale del Consiglio degli Studenti n. 3 – 3 febbraio 2021 
 

 
In data 3 febbraio 2021, alle ore 18,30, in videoconferenza, si è riunita la terza seduta del Consiglio 
degli studenti dell’anno scolastico 2020/2021, alla presenza dei professori Dal Poggetto e Martini, 
referenti del progetto. I consiglieri risultano in gran parte presenti, tranne ***. 
 
 
Il professor Dal Poggetto spiega che, data la situazione caotica in cui versa la scuola, e la necessità di 
anticipare il consiglio di una settimana a causa dell’impegno dei docenti nella consegna delle schede, 
non è stata consegnata la convocazione con annesso l’ordine del giorno, quindi quest’ultimo viene 
scritto in chat:  

1) Progetto Biblioteca 
2) Ricreazioni ai tempi del Covid 
3) Proposte e richieste degli studenti  

 
Viene estratto, come segretario verbalizzante, ***. La professoressa Martini lo affianca nella stesura 
del verbale, mentre il professor Dal Poggetto assume la funzione di moderatore. 
 
Alle ore 18, 43 si connettono *** 
 
Il professor Dal Poggetto fa il punto della situazione delle richieste: alcune di esse, come il mal 
funzionamento delle luci, sono state risolte; quanto all’esigenza di avere a disposizione assorbenti e 
contenitori appositi per essi nei bagni, essa è stata comunicata alla DS, ma andrà successivamente 
inoltrata al DSGA, incaricato di gestire gli acquisti. 
 
Alle ore 18,50 si connette ***  
 

1. Il professore fa notare che, fino all’anno scorso, le ricreazioni si svolgevano in maniera 
diversa, ma esse hanno subito dei cambiamenti a causa del Covid: l’alternanza degli intervalli 
negli spazi esterni è stata dettata dalla necessità di evitare gli assembramenti negli spazi chiusi. 
Il professore chiede dunque che cosa pensino i consiglieri di questa nuova modalità, e se, a 
loro avviso, essa andrebbe mantenuta anche una volta cessata l’emergenza sanitaria. *** 
rispondono di sì. *** aggiunge anche che, a suo parere, condiviso anche dal professor 
Giancola, andrebbe messo un altro cestino per l’immondizia; il professore replica però che 
c’è poco personale, e che per quest’ultimo sarebbe un onere in più dover occuparsi di svuotare 
un altro contenitore dei rifiuti, pertanto invita tutti a comportarsi in modo responsabile. 
 
Alle ore 18,56 si connette ***. 
 
Il professore, a questo punto, rende noto che a breve, tra il 15 e il 17 febbraio, dovrebbero 
essere posizionati gli armadietti, chiusi a chiave tramite un lucchetto portato dagli studenti 
stessi, in cui andranno riposti zaini e giubbotti. 

 
Alle 19,00 entrano in videoconferenza ***. 
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2. Il professore illustra un importante progetto, quello della biblioteca, e fa presente che già 

adesso esiste una biblioteca, a scuola, ma manca il requisito essenziale,  la catalogazione, e 
quindi la possibilità di organizzare il prestito. Dunque, in un primo momento occorrerà 
procedere a una catalogazione dei libri già in possesso della scuola, poi andranno comprati 
altri testi, che arricchiranno e svilupperanno le risorse della biblioteca,  secondo le seguenti 
linee: 

• Narrativa per ragazzi 
• Fumetti in lingua straniera, utili per sviluppare la comprensione e il lessico in tale 

lingua. 
• Libri sulla musica 

Il professore, a questo punto, chiede se ci sono delle proposte al riguardo.  *** suggerisce 
L’Accademia del Bene e del Male di Soman Chainani. Il professore invita i consiglieri a far 
redigere, classe per classe, un elenco di libri ritenuti interessanti, e lui stesso propone 
l’acquisto di Maus, di Art Spiegelmann, un romanzo a fumetti sul nazismo. 
 
Alle ore 19,21 entra in videoriunione ***. 
 

3. La parola, a questo punto, viene data agli studenti, per nuove richieste, proposte, domande. 
Gazzetti domanda se c’è la possibilità di inserire delle panchine negli spazi vuoti della pista 
d’atletica; il professore risponde che già a inizio anno scolastico era stato chiesto ai 
responsabili del Comune di risistemare gli spazi esterni della scuola, dunque questa richiesta 
può essere presa in considerazione. 
*** vorrebbe sapere se saranno effettuati altri tamponi anti Covid nel corso dell’anno 
scolastico; il professore riferisce che l’iniziativa dei tamponi è stata presa da Comune, e che 
comporta un costo, di conseguenza non è in grado di rispondere; ovviamente, se ci sarà 
qualche novità, verrà prontamente comunicata. 
Marano chiede che venga messo un cestino della carta in classe, e ricorda il problema delle 
gomme da masticare attaccate sotto i banchi; anche *** vorrebbe in classe un cestino della 
carta. Il professore comunica che la richiesta del cestino della carta sarà mandata al DSGA, 
mentre andrà ricordata la necessità di ripulire banchi e sedie dalla gomma da masticare. 
Il professore chiede poi ai consiglieri se risulti loro che venga letto il verbale del consiglio 
degli studenti, che viene puntualmente pubblicato nella bacheca del registro elettronico. La 
maggior parte sostiene di no, e *** chiarisce che, raccontando i consiglieri stessi ciò che viene 
detto nelle riunioni, non viene sentita la necessità di consultare il verbale. 
Il professore si informa poi sulla situazione dei bagni, al che *** risponde che continuano a 
esserci comportamenti non adeguati, e *** aggiunge che ha visto recentemente carta igienica 
sparsa sul pavimento. Il professore commenta che si tratta di un problema ricorrente. 
 
Viene fissata la prossima riunione al 21 aprile 2021 
 
 
La seduta è tolta alle 19, 27. 
 
                                                   Il segretario   *** 


